FRE NTES POLÍTICOS

- Les fila india. Han sido horas de rituales bien definidos. Bajo el grito de "¡presidente!", externado por sus huestes, los contendientes de Morena para la Presidencia en 2024 cumplieron con el primer paso, el registro. El senador con licencia Ricardo Monreal ya es oficialmente aspirante a la candidatura presidencial, la cual se definirá a través de encuesta, y se comprometió a no descalificar el proceso. Acompañado por su esposa, Monreal entregó copia de la carta en la que solicitó licencia al cargo, un sobre sellado con las propuestas de dos encuestadoras, datos personales y la carta compromiso que firmó y a la que se apegará. Si las cosas se hacen bien, nada que objetar. El que sigue...
- Siempre sí. Para que los candidatos no se queden en la pobreza al promoverse por la postulación de Morena a la Presidencia en 2024, el Comité Ejecutivo Nacional acordó que financiará las actividades de las llamadas corcholatas, y les dará cinco millones de pesos a cada uno. Para ello, fueron designados como delegados nacionales para la defensa de la transformación, a partir del lunes y hasta el 27 de agosto. "De esta manera, resolvemos el asunto del financiamiento y es una garantía más de equidad en el proceso. Y con esto salvamos la transparencia, sostuvo". Se garantiza que serán recorridos austeros, resaltó Mario Delgado. Tres corcholatas aceptaron el financiamiento y una no. ¿Y el INE?
- El ¿todopoderoso? El gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, no se sale del papel de villano. La jueza de control del Distrito Judicial de Cosamaloapan, Angélica Sánchez, fue detenida por segunda ocasión, esta vez afuera del hotel en el que se hospedaba en la CDMX, confirmó su hija Ingrid Gómez. Comentó que elementos de la Guardia Nacional, que jamás se identificaron ni estaban uniformados, la detuvieron. La primera aprehensión de la impartidora de justicia ocurrió el 5 de junio, en la ciudad de Xalapa, acusada por corrupción, y fue liberada 45 horas después, porque la Fiscalía de Veracruz, a cargo de Verónica Hernández, no pudo acreditar el delito. Una vez más García echa mano de las ilegalidades. El poder no es para siempre...

- Caballada flaca. Por más que se esfuerce, la simpatía de Marko Cortés no levanta. "Hoy me reuní con @LillyTellez y @SantiagoCreelM para platicar sobre la responsabilidad que tenemos hacia el 2024, cómo hemos avanzado y sabemos que trabajando juntos lograremos cambiar el rumbo de México", informó en su cuenta de Twitter. Sin embargo, la militancia le reclama su tardanza en las definiciones y hasta piden su renuncia. Apuesta por perfiles que no le darán mucha esperanza a la oposición y deja de lado a otros que podrían despuntar. La cúpula panista se pierde entre sus prejuicios y sus intereses. Y el tiempo corre. ¿Qué necesita para reaccionar?
- Lecciones. Tere Jiménez, gobernadora de Aguascalientes, tuvo una semana de resultados inocultables. Anunció una inversión de más de 340 millones de pesos y la generación de 800 nuevos empleos con la llegada de Mata Automotive. Se reunió con Zdenek Kubánek, embajador de República Checa, para atraer proyectos de inversión; reactivó un programa de vivienda social en Aguascalientes y los inmuebles se entregarán en un plazo aproximado de cuatro meses, y a presidentas y presidentes municipales les presentó algunos programas para fortalecer el desarrollo. Además, su apoyo irrestricto al regreso de la competencia de autos Nascar a la entidad la dibuja como una gobernadora con visión. Semana redonda. Para que aprendan.